
第６回協議会の意見と対応

① 中心部に拠点を設けるのは、現実的ではないのではないか。

➢ 立地適正化計画とともに検討し、都市機能誘導区域内の役場周辺に交通拠点施設を中心とする複合施
設等の整備を進める。 ⇒【事業３-①】

② 町内は狭い道路が多く、自転車が走りやすい環境を確保することについてはどう考えているのか。自転車利

用も考慮して、道路拡幅なりの改善をしてほしい。

➢ 自転車を活用した公共交通の利用環境に配慮し、安全・安心な町道の整備をすすめる ⇒【事業４-③】
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